

Chronik

Wie zu jedem historischen Gebäude gehören auch zu einem Verein ein paar Jahreszahlen. Hier sind unsere.

Vielleicht etwas trocken, aber gewiss einen Ausflug wert in die Anfänge unseres Vereins bis ins Heute - alle wichtigen Ereignisse und einige Personen, die die Lanjugend Langenau zu dem gemacht haben, was sie heute ist.

Facts

1950	durch Hans Vetter (Mähringen) gegründet
09.07.1979	1. Sensenmähwettbewerb
1982	neue Trachten
1985	erste Pfingstradtour
Sep 1991	Gründung Kindergruppe (Carmen Riedel und Claus Zanner)
1997	erstes Skiwochenende
1999	erste Teilnahme 72-h Aktion
2000	

1. Chili-Party

die Landjugend wird ein halbes Jahrhundert alt

2002	bekamen nach einem Bewerbungsverfahren den Platz, auf dem unser Vere
2003	erste Homepage der Landjugend Langenau
2003	Gründung Ahad (alte Herren, alte Damen)→ dE (Vorstand Claus Zanner)
2005	Teilnahme 72h-Aktion
Mär 2007	Bau-Beginn am Vereinsheim
2009	

Einweihung Vereinsheim

